

Le président Fernandez souligne l'importance du gazoduc Kirchner pour l'avenir de l'Argentine



La Havane, 20 janvier, (RHC)- Le président argentin, Alberto Fernandez, a qualifié ce jeudi le gazoduc Nestor Kirchner d'ouvrage central pour l'avenir de cette nation, car il permettra de remplacer des

importations et d'exporter du gaz vers d'autres pays.

«Il nous garantira le gaz que nous avons dû acheter pendant tout ce temps. Nous pourrons utiliser nos ressources et les devises étrangères pour la production et le travail. En outre, nous approvisionnerons le nord de l'Argentine et aussi le Brésil», a-t-il précisé.

Le chef de l'État a confirmé le progrès des travaux dans la ville de Doblas, appartenant à la province centrale de La Pampa, lors d'une visite avec le gouverneur Sergio Ziliotto.

Un système de soudage automatisé de pointe a été mis en service dans la zone, ce qui permettra d'atteindre les niveaux de productivité nécessaires à la réalisation du projet.

Selon le Secrétariat de la Communication et de la Presse, le gazoduc est le principal ouvrage de transformation énergétique des 40 dernières années dans ce pays. Il augmentera de 25% la capacité du système de transport de cet hydrocarbure et permettra d'économiser plus de 2 milliards 900 millions de dollars par an.

D'une longueur totale de 573 kilomètres, il permettra d'accroître la disponibilité du gaz à des prix compétitifs et générera 10 000 emplois directs et 40 000 autres emplois indirects dans la construction et la production prévue dans le champ de Vaca Muerta.

La première phase comprend le tronçon entre la ville de Tratayén, à Neuquén, et Salliqueló, dans la province de Buenos Aires, tandis que durant la seconde phase, il est prévu d'atteindre San Jerónimo, à Santa Fe.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/311109-le-president-fernandez-souligne-limportance-du-gazoduc-kirchner-pour-lavenir-de-largentine>



Radio Habana Cuba